

Exercice n°1

Est-ce vrai ou faux ?

- On utilise la préposition « à » lorsque la relation d'appartenance se fait au moyen d'un verbe comme « être » ou « appartenir ».
Vrai ou Faux ?
- Dans la phrase : « Un ami à moi m'invite chez lui », la préposition « à » indique une relation d'appartenance.
Vrai ou Faux ?
- On utilise la préposition « de » lorsque la relation d'appartenance se fait avec un nom ou complément du nom. .
Vrai ou Faux ?
- Dans la phrase : « La cour de l'école est très vaste », « de » indique une relation d'appartenance.
Vrai ou Faux ?
- Les prépositions « à » et « de » ne sont utilisées qu'une seule fois dans une phrase.
Vrai ou Faux ?

Exercice n°2

Entoure les prépositions « à » et « de »
qui expriment une appartenance.

- J'ai emprunté le livre de Pierre.
- Sa montre à elle est perdue.
- Nous avons pris la voiture de ses parents.
- Je suis allé à Paris le week-end dernier.
- C'est leur chat à eux.

Exercice n°3

Complète avec « à » ou « de ».

- J'ai trouvé mon livre sur le bureau Papa.
- Ce chat est lui, je le reconnais.
- Cette maison est nous mais elle est louée par des anglais.
- N'oublie pas de récupérer la veste ton frère au pressing.
- Le travail ma sœur consiste à accueillir les visiteurs.